

BESCHLUSS

- öffentlich -

A.22/009/2010

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragender	Amt / Geschäftszeichen
Herr Harald Hübner	Amt für Jugend und Soziales

Sachbearbeiter/in: Harald Hübner

Einsatz der Streetworker des Stadtjugendrings Wechsel des Einsatzortes

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Jugendhilfeausschuss	08.03.2010	öffentlich	Beschluss

Mit Debatte - einstimmig -

Die Streetworker des Stadtjugendrings beenden ihren Einsatz im Bereich der Konrad-Adenauer-Straße / Kettelerstraße und verlegen ihre Tätigkeit ab Anfang April in den Bereich des Henseltweges.

.....
Vorsitzender